

翔南通信



2021年

1月号

美術部

巨大絵馬制作



毎年、茅渟神社（自治会）からの依頼で絵馬を奉納しています。今年は、美術部を中心に、イラスト部、演劇部から有志が募り、「丑年」をモチーフに制作しました。2学期期末考査後から2学期終業式までの短期間でしたが、生徒たちの頑張った甲斐があり、大作が完成しました。圧巻の力作なので、茅渟神社まで巨大絵馬の鑑賞はどうですか？



今月のクラブ特集！

各クラブの試合・活動一覧

男子バスケットボール部 丹野 孝（2年5組）

1月10日（日）に行われた第68回大阪高等学校バスケットボール新人大会（南地区大会）にて、公式戦初勝利を収めました！ 相手は堺西高等学校でしたが、果敢に試合に挑みました。相手チームに能力の高い選手がおり、10点ビハインドで第4クォーターを迎えました。しかし、じりじり差をつけて残り2分で逆転し、47対42の僅差で勝利しました。

二回戦では大阪学芸高等学校に61対80で負けてしまいましたが、次の大会につながる内容の濃い試合ができたと思います。



硬式テニス部 田中 陸真（2年5組）

第14回 第4学区テニス大会 シングルスの部にて1月10日（日）の1フロック成美高校会場での結果、予選突破を果たし、本戦出場をしました。安定したストロークと力強いフォアハンドで初めて大会の予選を勝ち上がる事ができました。

本戦は1月17日（日）トシボ池テニスコートの会場にて行われましたが、1回戦シードで、2回戦、大体大浪商の相手に敗退に終わりました。次回また本戦に上がれるように技術力を強化していきます。

